

■ CHASSENEUIL-SUR-BONNIEURE

Les structures jeunesse formées aux risques solaires

Dans le cadre de l'accompagnement à la coordination des actions enfance jeunesse sur le territoire de Charente limousine, la Fédération charentaise des œuvres laïques, en collaboration avec le service enfance et jeunesse de la CDC, a proposé ce lundi un temps de formation sur les risques liés à l'exposition au soleil des enfants.

Cette formation, animée par Cécile Gaboriaud, chargée d'animation et de documentation à l'Ireps-Charente (instance régionale d'éducation et de promotion de la santé), a rassemblé une dizaine d'animateurs ou directeurs de tou-

tes les structures jeunesse du territoire. Une matinée pendant laquelle les participants ont échangé en alternant temps théorique et ateliers pratiques sur le soleil. Avec comme grande question: le soleil, ami ou ennemi? Cette formation a permis aux animateurs de réfléchir à la réalisation de jeux en direction des enfants et des familles pour les sensibiliser aux risques de l'exposition solaire. Ils seront présentés et testés lors de la prochaine Fête de l'enfance, organisée par la Fcol et les Francas pour tous les centres de loisirs de Charente limousine, le mardi 16 juillet, à Montembœuf.



Les directeurs et animateurs de toutes les structures jeunesse de Charente limousine ont été sensibilisés aux risques de l'exposition solaire des enfants.

Photo CL